

FORKOPIMDA

Lestarkan Negeri Melalui Penghijauan, Polsek Panguragan Polresta Cirebon siapkan 140 pohon untuk Penanaman Pohon Sejak Dini.

Panji R - CIREBON.FORKOPIMDA.COM

Aug 23, 2023 - 12:42



CIREBON - Kapolsek Panguragan Polresta Cirebon AKP AGUS MINTARTO, S.E. bersama Anggotanya telah menyiapkan sedikitnya 140 pohon untuk ditanam

dalam Program Kapolri tentang "Polri Lestarkan Negeri" melalui Penghijauan dengan menanam Pohon Sejak dini bertempat di Bantaran tanggul sungai Desa Panguragan wetan Kec. Panguragan. 23/08/2023, Rabu (23-08-2023).

Dalam pengadaan Pohon tersebut Kapolsek Panguragan telah menyiapkan sebanyak 140 pohon berbagai jenis dengan pemberdayaan masyarakat yang bergabung.

Adapun perencanaan penanaman pohon tersebut pihak Polsek Panguragan Polresta Cirebon telah mengundang unsur Instansi terkait yaitu TNI, ASN Kec. Panguragan, Upt. Pertanian, Puskesmas Panguragan, Pemdes dan tokoh masyarakat dan warga sekitar.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Panguragan AKP H. AGUS MINTARTO, SE. memaparkan bahwa pihak Kepolisian Sektor Panguragan selalu siap mendukung program Kapolri dengan selalu berperan aktif dalam semua kegiatan terlebih dengan misi penghijauan yang mana program sekarang adalah "Polri Lestarkan Negeri melalui Penghijauan dengan penanaman pohon sejak dini", dan program ini sangat didukung oleh masyarakat dari berbagai kalangan baik penggiat penghijauan, instansi lain baik Koramil, Kecamatan, Pemerintah Desa maupun semua masyarakat pasti akan mendukung program ini, terlebih di musim kemarau sekarang ini cuaca sangat panas dan ini adalah salah satu ciri dari Elnino yang ada di beberapa negara, untuk itu kita perlu adanya upaya dan antisipasi agar negara kita terhindar dari Cuaca ekstrim seperti Elnino, untuk itu besar harapan kami kepada seluruh masyarakat agar kita bersama-sama melakukan penghijauan untuk menanam pohon keras yang tahan terhadap cuaca dan setidaknya akan bermanfaat untuk lingkungan kita menjadi asri.